



## ～キャリア講演会が開催されました～

16日（金）にテストが無事終わり、ホッとした気持ちの中、今年度も県内の様々な大学等から講師の先生をお招きし、13の講座が開催されました。この会は大学の先生が中学校に出向いてくださり、様々な分野の高度な学びの一部を皆さんに伝えてくれるとても良い機会です。じっくり講義を聞いて大学生気分を味わうものや実際に体験してみるものなど、今年もバラエティに富んでいました。

講師の先生の誘導や、会場のセッティング、司会進行などは3年生が運営を行ってくれました。1、2年生も各講座で積極的に活動に参加したり質問したりする姿が見られましたね。



### ～感想から～

誰かのために英語を勉強するということは、考えたことすらなかったけど、今回の講座を受けて、意識してみようと思った。英語を何のために学ぶのかを知ることができたので、これからは英語の使い道、そしてそれらを実践できるかを頑張ってみたいと思います。「平和」な世界に世界を近づけるために、英語で何かができることがあれば少しでも貢献していきたいと思います。「相手を想って相手に伝える」を意識していきます。  
(北陸大学の講座「英語との付き合い方」に参加した1年生)

タイミングよく社会の授業でバイオ燃料について学習したところだったけど、サツマイモがそんなにバイオ燃料に向いているとは知らず意外だった。サツマイモを活用する理由が案外多く、サツマイモってすごかったんだなと思いました。今まで想像していたこともなかった仕事に興味が持てて良かったです。

(石川県立大学の講座「サツマイモはお芋だけじゃない」に参加した1年生)

いつもは完成された楽譜を演奏しているけど今回はリアルタイムで楽譜が作られていくものだったのでとても新鮮でした。数学の二次元、三次元の話がとても好きなので大好きな数学と大好きな音楽の話がつながってとても面白かったです。大学に入ったら、こういう研究がしたいです。

(北陸先端科学技術大学院大学の講座「音楽の身体知」に参加した2年生)

体の健康さえ守っていれば、楽しく過ごせると思っていたけれど、心の健康が守られていなかったら、人生が暗くなることがあると学べました。他者関係のコンパッションも大切だけど、セルフ・コンパッションを常にやって「自己肯定感」を高めていこうと思いました。また、寝る前に「慈しみの瞑想」を行い、自分の人生をもっと楽しくあたたかくしていきたいと思います(北陸大学の講座「人とつながる心理学」に参加した2年生)

インダストリアルデザインという言葉を初めて聞き、車、家、家具、自転車、カメラなど身の回りにあるものにインダストリアルデザインが使われていることがわかりました。これから問題を解決するために、デザイン設計し、見える化をして、失敗をしても成功するまで試して行きたいと思います。

(金沢美術工芸大学の講座「インダストリアルデザインの仕事」に参加した3年生)

新しいものを創造するには、いらない物を引く引き算、機能を分ける「分割」、意外なものを組み合わせる「掛け算」など状況に合わせて変化する関数の要素をもとに考えれば良いと分かりました。(地域の魅力を想像するため)今は、その地域ならではの個性が大切だと分かりました。

(かなざわ食マネジメント専門職大学の講座「地域の魅力を創造する」に参加した3年生)